

PRESIDENTE LAGOS: “NO ENTIENDO UN DEBATE CUANDO SE HABLA DE ALZA DE IMPUESTOS, PORQUE LOS IMPUESTOS HAN DISMINUIDO”

El Jefe de Estado manifestó que, frente a este panorama, “lo que hay que discutir es cómo financiamos determinados gastos sociales indispensables para ser solidarios con los más pobres”.

Asimismo, señaló que “los esfuerzos y sacrificios que se han hecho empiezan a dar sus frutos”, refiriéndose a las políticas monetarias y fiscales asumidas por su Gobierno, sumadas a la autonomía del Banco Central.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró hoy que "en este momento tenemos una disminución fuerte de impuestos. Doscientos millones de dólares es lo que han disminuido los impuestos este año; si tenemos acuerdo con Estados Unidos habrá otros 200 millones de dólares de disminución de impuestos. Yo no entiendo un debate cuando se habla de alza de impuestos, porque hoy los impuestos han disminuido. Que no les quepa duda que el año próximo los impuestos serán menores que este año".

Por esta razón, dijo que lo que hay que discutir "es cómo financiamos determinados gastos sociales indispensables para ser solidarios con los más pobres y para tener un sistema de salud como corresponde. Con todo, los impuestos que tengamos para financiar Chile Solidario, los impuestos que tengamos, indispensables, para financiar la salud, son menos, menos que la disminución de impuestos que ya tiene lugar en Chile".

El Jefe de Estado agregó que nuestro país cuenta con una situación económica muy sólida y que "los esfuerzos y los sacrificios que se han hecho empiezan a dar sus frutos".

En breves declaraciones formuladas al término de un almuerzo sostenido con los consejeros del Banco Central, al que acudió en compañía del ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, el Mandatario agregó que para materializar estos logros han sido fundamentales "un adecuado manejo fiscal y una política monetaria como la que se ha venido realizando en estos años", sumados a la necesaria autonomía del Banco Central "para que ellos puedan desarrollar su tarea".

Junto a lo anterior, señaló que es indispensable una política macroeconómica sólida "y eso es lo que ha ocurrido. Dentro de esas políticas macroeconómicas sólidas, el equilibrio de las cuentas fiscales es muy importante".